

GLENN COOKE

Cooke Aquaculture

Cooke Aquaculture is the company that raises the salmon, dresses them, and takes them to market. Over 20 million salmon are raised in Cooke's aquaculture sites annually, and more than 60% of those salmon are processed for markets to the US and worldwide. And they're not stopping there. Refusing to go with the flow is more than just a motto; it's the way they do business. Glenn Cooke credits a lot of the company's success to the innovative management team and the 1200 employees he considers family. Glenn and this extended family have worked hard to carve out a place in the global marketplace - and they've succeeded. In just 20 years, this dynamic company based out of Black's Harbour, Charlotte County, has become one of the top 10 salmon companies in the world. With over 95 sites in rural New Brunswick, Atlantic Canada and Maine, Cooke Aquaculture is the economic backbone of many coastal communities. For Cooke, that responsibility is matched with pride. With a strong sense of community and a firm eye on the future, Cooke Aquaculture's future is sailing in the right direction.

Cooke Aquaculture est la plus importante société d'élevage et de transformation de saumons en Atlantique. Plus de 20 millions de saumons sont élevés chaque année dans les installations d'aquaculture de Cooke et plus de 60 % de ces saumons sont traités pour les marchés des États-Unis et du monde entier. Et ce n'est pas tout. Refuser de suivre le courant est plus qu'un simple slogan chez Cooke Aquaculture. C'est une façon de faire. Glenn Cooke attribue une grande partie du succès de la société à l'équipe de gestion novatrice et aux 1,200 employés qu'il considère comme faisant partie de sa famille. Glenn et cette famille élargie ont travaillé fort pour se tailler une place sur le marché mondial et ils ont réussi. En seulement vingt ans, cette société dynamique dont le siège est à Black's Harbour, dans le comté de Charlotte, est devenue une des dix premières sociétés d'élevage de saumons au monde. Avec plus de 95 emplacements dans les régions rurales du Nouveau-Brunswick, des autres provinces de l'Atlantique et du Maine, Cooke Aquaculture est la base de l'économie de nombreuses communautés côtières. Pour Cooke, cette responsabilité est assumée avec fierté. Grâce à un fort sentiment d'appartenance à la communauté et un œil dirigé vers l'avenir, le futur de Cooke Aquaculture navigue dans la bonne direction.

THE ART
of
SUCCESS

L'ART
du
SUCCÈS



Atlantic Canada
Opportunities
Agency

Agence de
promotion économique
du Canada atlantique

Canada